



Die Mitglieder der Jugendbrigade „VI. Parteitag“ aus der Formerei im VEB Schwermaschinenbau „Ernst Thälmann“ Genosse Harri Br öde, Meister, Kollege Wolfgang Schütze, Former, Kollege Manfred Dunkel, Former, Kollege Wolfgang Brodda, Former, und Genosse Fritz Kaufmann, Brigadier

Foto: Simmering

nicht schon eher mit uns darüber gesprochen. So wuchs das Vertrauen zu unseren Genossen und der Einfluß der Parteiorganisation in den gesellschaftlichen Organisationen wurde stärker.

### In der Parteigruppe beginnen

Unsere Erfahrungen lehren uns, daß bereits in den Parteigruppen und in den Mitgliederversammlungen auf die Arbeit der gesellschaftlichen Organisationen Einfluß genommen werden muß. Hier muß genau festgelegt werden, welcher Genosse welche konkrete Aufgabe übernimmt und wie er die anderen Mitglieder dieser Organisation für die Mitarbeit gewinnen soll. Das setzt voraus, daß wirklich eine exakte politisch-ökonomische Analyse über die Lage im Bereich vorliegt. Wir sehen

hierin eine große Möglichkeit, die gesellschaftlichen Organisationen zu befähigen, mit Hilfe der Genossen noch besser auf die Erziehung und sozialistische Bewußtseinsbildung ihrer Mitglieder Einfluß zu nehmen. So haben zum Beispiel die Genossen in den Gewerkschaftsleitungen entsprechend unserem Plan der politischen Massenarbeit die Aufgabe, das Hauptgewicht in ihrer Arbeit auf die klassenmäßige Erziehung in den Kollektiven der Gewerkschaftsorganisation zu legen.

Regelmäßig finden auf der Grundlage des Planes der politisch-ideologischen Arbeit Vereinbarungen der Leitung der Betriebsparteiorganisation mit den Sekretären und Vorsitzenden der gesellschaftlichen Organisationen statt, um auch dadurch eine Zweigleisigkeit in der Arbeit zu vermeiden. Die

Leitung der Betriebsparteiorganisation hat es zum festen Bestandteil ihrer Arbeit gemacht, in bestimmten Zeitabschnitten die Genossen der gewählten Leitungen der gesellschaftlichen Organisationen über die Erfüllung ihrer Aufgaben berichten zu lassen. Darüber hinaus konzentriert die Leitung der Betriebsorganisation ihre Aufmerksamkeit vor allem auf die Parteigruppen in den gewählten Leitungen der Massenorganisationen, wo regelmäßig die Fragen, die sich für die Verbesserung der politischen Arbeit aus den Beschlüssen der Partei ergeben, beraten und die notwendigen Schlußfolgerungen gezogen werden.

Hans Winterfeld,  
Parteisekretär im  
VEB Schwermaschinenbau  
„Ernst Thälmann“,  
Magdeburg